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大家好，如果您还对股市里的大佬有谁不太了解，没有关系，今天就由本站为大家
分享股市里的大佬有谁的知识，包括股市里的大佬有谁啊的问题都会给大家分析到
，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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我国最有良心的股市分析师有哪些？

第一财经，余海华。分析到位，为散户说话，技术分析高人一筹！有些话，能听出
来股市的猫腻，算是股市高人！[赞][赞][赞]

中国股市的黑嘴你知道都有谁吗？

黑嘴杨德龙，今年春天，大吹特吹机构抱团爆炒上涨了几十倍的所谓白马股，让股
民，基民接盘，三一重工，招商银行，白酒等，股民成苦民，基民成饥民，杨德龙
是模范的机构吹鼓手，股市黑嘴的楷模标兵，

国内知名游资有哪些？

游资向来是A股市场当中的一个响当当的名字，经常是以打板出名，手法犀利，但
是乐观的说，虽然2017年以来游资的日子越来越难过，但是一些实力游资也是经常
活跃，刀口舔血，续写神话。

游资大佬一：中信上海淮海中路营业部。

江湖第一游资，人称“孙哥”，资金实力雄厚，据说资金量50多亿，从操作手法
上看，“孙哥”也是出手大气，比如17年的时候，2.03亿打板万科（要知道万科市
值3000亿啊），八年一万倍的赵老哥6000万助攻。万科次日继续高开涨停。堪称
白马蓝筹游资炒作的经典之作。

游资大佬之二：中国银河证券股份有限公司绍兴证券营业部

这就是号称八年一万倍赵老哥的席位，据说曾经20万炒到20亿，名噪一时，这几
年仍很活跃。
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游资大佬之三：光大证券佛山绿景路证券营业部

江湖人称佛山无影脚；手法犀利异常凶悍，曾经操作过中原特钢等股票，但是201
7年被罚了8000万，很多游资都被惊动了，一些庄股直接吓的跌停。

游资大佬四：中信证券上海古北路营业部

背后身份神秘，说法不一，但是其经典战绩不胜枚举，比如曾经买入乐视网引领创
业板反弹，买入新亚制程打出天地板，还有17年雄安战役中博深工具，一度成为雄
安的灵魂板。

游戏大佬之五：招商证券股份有限公司深圳蛇口工业七路证券营业部

这是乔帮主席位，比较活跃。资金实力一般，但是风格凶悍。

游资大佬之六：华泰证券股份有限公司深圳益田路荣超商务中心证券营业部

活跃度极高，有vip通道，江湖人称一字板买家。

先说这么多，欢迎评论区补充，不过啪哥提示大家，随着金融监管的不断推进，游
资的日子也会越来越难过，未来也将成为历史，游资的辉煌期已经过了。所以也没
必要天天盯着他们去看。

最后，如果你觉得啪哥说的有道理：点赞+关注；如果你觉得我说的没道理，评论
区留下你的道理。

大家觉得全网吹牛最厉害的股市大V是谁呢？来说说你的看法吧？

自从有了P图神器，遍地都是股票大V，晒收益，晒持仓，收粉丝，招学员。

奉劝大家，别再相信那些股市大V，容易交智商税。

不要相信任何战法，也不要跟着买任何的课程，不是让你接盘，就是让你买课。

没必要点名，真的没有意义，自己赚自己的钱就好。

与其相信那些所谓的短线高手，不如踏踏实实搞明白什么叫做投资。

去年见过一个1000万实盘股票交易的。
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一开始还演一下，可能是演的有点过，1000万亏到870万，发现粉丝没怎么涨，
之后就开启了P图之路，一周要抓两三个涨停。

一个多月，股票账户涨到了1700多万，几乎是满仓进出，几乎清一色早盘买入，
然后涨停。

而涨停后如果继续涨停就持仓，不涨停了就顺利出逃，简直成神了。

一群托在评论区留言欢呼，粉丝也是从300多涨到4000多，各种粉丝留言加微信
的。

再后来，可能是被举报了，最后封号了。

就是不知道那些加微信的粉丝们，现在过得好不好，是不是被当猪宰了。

我自己是一名职业投资人，曾经也算是一名操盘手，只不过早早的就开始做价值投
资，不在去研究短线交易了。

那些所谓的战法，大多都是最原始的K线图形，然后产生图形记忆而已。

举个例子，所谓的老鸭头，最标准的上升三浪图形，确实很多股票现在还这么玩，
但不代表所有的股票都这么玩，很多玩到一半就夭折的。

战法没有告诉你碰到夭折怎么办，因为让你看到的都是所谓幸存的。

比如跟风三涨停的强势股，确实有一些出现五个八个涨停，你只是选择性忽略了那
些三个涨停后，就拐头向下的股票。

人们永远看到成功的那部分人，然后拜他们为大神，所以牛市里遍地是大神。

而真正的高手，在牛市里保持静默，闷声发大财，在熊市里耐心的等待机会，安静
的挑选股票。

平均年化做到30%，十年可以翻14倍，投资个大几十万，现在都是千万级别以上
了，基本上靠投资都财富自由了。

那些整天嚷嚷着几个月资金就翻倍的大神，每年3-5倍，我想过个五年八年，应该
能有几个亿几十个亿了吧，还要露脸干嘛呢？
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有那么厉害的实操战法，自己闷头操作赚钱就行了，还拿出来分享甩卖又贪图什么
呢？

很多东西，其实经不起推敲。

我始终相信，天上不会掉馅饼。

如果你找到一个在股票上有些独到见解的，或者确实有所成的高手，应该虚心求教
。

如果别人愿意分享，真的是你的福分了。

不过，别人的知识理论和交易原则，自己要去融会贯通，取精华去糟粕。

我一直认为，跟在别人屁股后面炒股，或者依靠别人给代码的，是不会有结果的，
别人的始终是别人的。

只有自己通过实践总结一套交易逻辑和原则，才有可能实现相对稳定的盈利。

最后单纯的分享一些自己的炒股心得，给有缘人。

第一，不要赌博式炒股，不要满仓一只个股，太冒险。

满仓一只个股，个人的主观情绪，会影响你的判断，甚至影响你的操作。

第二，尽量不要做短线交易。

股价的短线波动是无法提现企业价值的，可以说是投机行为，长期投机是很难赚到
钱的。

第三，尽量不要去跟庄家玩。

很多人总会问这只股票有没有庄家，有没有主力，主力出逃没有，庄家还在不在。

当你把对手设定为庄家的时候，你已经输了，股票是赚价值，并不是单纯的对手盘
。

第四，不要太在意盘口。
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没必要盯盘，真的没必要，可以负责的告诉你们，几乎99.99%的人看不懂盘口。

因为如果庄家把自己的意图通过盘口暴露了，那就没得玩了。

看盘口既累人，还累心。

第五，找熟悉的股票，至少得知道上市公司是做什么的。

如果一家企业的基本情况，行情前景等一概不知，只是记得代码和股价，那就别买
了，因为都不知道自己参与了什么投资。

第六，懂得休息。

我是一个懂得持币的人，每个人可能有自己的原则，有些人就是不空仓，必须得满
仓。

投资一定是有周期性的，就连存银行，利率上浮年初年中年尾都不一样，股票肯定
也是如此。

修身养性，其实是必须的。

第七，用闲钱炒股。

千万别用很重要的钱炒股，非常影响心态，操作起来容易扭曲变形。

很多人想把股市当提款机，最终发现原来是绞肉机。

心态一旦崩了，那一切就都崩了。

第八，不论买入还是卖出，多问自己几个为什么。

为什么买，又为什么卖？

为什么加仓，为什么减仓，为什么清仓？

想明白再交易，任何仓促的决定都不太可取。

最后一条，一定要有价值投资的想法，即便现在无法准确认清价值，但这个想法从
根本上就必须有。
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未来市场会更崇尚价值，所以必须先一步认清所谓价值投资，价值在哪里。

个人心得，仅供参考，有兴趣也可以留言交流。

希望大家能在股票市场里，找到属于自己的出路，而不是跟随别人的路。

股市里的大佬有谁的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关于股
市里的大佬有谁啊、股市里的大佬有谁的信息别忘了在本站进行查找哦。
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